

かわら版→Kawaraban means commercial news sheet of the Edo period. We named "TMC かわら版" after it.

ひとこと 田口 浩子さん (防災特別委員長)

プラスチック製のレジ袋が、7月1日より有料になります。スーパー、デパート、コンビニ等で、その店のレジ袋にいれてもらうと3円、または5円を取られます。エコバッグをいつもバッグに入れておくようにしています。レジ袋の他にも、洗剤、化粧品などのパッケージ、ペットボトル、クリアファイル、網など最後はプラスチックごみとして海に流れ着き、魚介類の胃の中に入っていくのです。バイオマス素材のレジ袋の普及も待たれますが、マイバッグ持参はこれからも続けていくつもりです。

～6月はこんなことをやりました～



- 6/6(土)運営委員会をオンライン (リモート会議) で開催
- 6/20(土)理事会は非常事態宣言解除を受け、久々にアトム5F.第一会議室で開催。ZOOM活用のオンライン併用会議という新しいシステムで行いました。会議の中で次のことを話し合いました。
 - 今年度のリレー専門家無料相談会を10/3(土)立川タクロス1F.の市役所窓口サービスセンター内にて行うことに決定しました。詳細は次号でお知らせします。
 - 外国人の子供対象生活支援事業 (仮称) について

2019年度TMC定時総会はコロナ禍により書面議決になりました。結果は第一号議案から第四号議案まで過半数の賛成をもって承認されました。会員の皆様のご協力に感謝します。

～広報委員会より～

広報委員会はどうやってら外国に繋がる人に大切な情報が伝わるかを一番に考えて活動しています。情報の伝え方には、ホームページ (HP)、フェイスブック (FB) などのネット、そして紙媒体もあります。年3回発行しているフォーリナーズニュース (FN) は、立川市の HP、TMC の HP、そして紙媒体で伝えています。FN は立川市の大切な情報を伝えることを第一としています。コロナ感染拡大の2020年3月号では東京都からのお知らせを伝えました。7月には、その第2弾を準備しています。広報委員会では TMC でのオンライン会議の重要性を考え ZOOM 会議を立ち上げることを呼びかけました。これからも外国に繋がる人に情報が伝わるよう発達していきます。(K)



♪ 杉田 理恵さん

中国出身。再来日して15年になります。東村山市多文化共生相談の相談員として活動しています。韓国語・中国語通訳。リレー相談会通訳としても活躍しています。家族は2人。趣味は音楽で演歌が大好きです。

お知らせ

♥ 新語彙登録者: 林拓也さん (中国語)

これからのイベント

♥ 外国人相談窓口は7月から通常通りアトム5F.で行われます。7/4,7/11,7/18,7/25

連絡先: TMC事務局 Tel./Fax 042-527-0310

E-mail: tmc@poppy.ocn.ne.jp

文責: TMC運営委員会